

Baumneupflanzungen mit Mitteln des Sonderbudgets der Stadt Wien

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 27.06.2019 gemäß §19 Abs.5 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf spricht sich dafür aus, dass möglichst viele Baumneupflanzungen im Bezirk vorgenommen werden (z.B. aus den Mitteln des kürzlich beschlossenen Sonderbudgets der Stadt Wien).

Begründung

Bäumen kommt gerade im dicht verbauten Stadtgebiet eine Schlüsselfunktion als "Klimaanlage" zu. Durch die Pflanzung zusätzlicher Bäume, vor allem Platanen, Eschen und Ulmen u.a., wird dieser Aufgabe Rechnung getragen.

Als Innenstadtbezirk mit besonders vielen Hitzeinseln muss sich die Bezirksvertretung Mariahilf daher mit allen Kräften darum bemühen, dass möglichst viele Baumneupflanzungen im Bezirk getätigt und diese aus dem Sonderbudget finanziert werden.

Üblicherweise werden Baumneupflanzungen aus dem Bezirksbudget finanziert, jedoch sind vor allem im dicht bebauten Stadtgebiet Baumpflanzungen aufgrund von historisch gewachsenen Stadtstrukturen und der vorhandenen technischen Einbauteninfrastruktur im öffentlichen Raum oft durch notwendige Schutzmaßnahmen (z.B. Verrohrungen, Ummantelungen, etc.) sehr aufwendig und kostspielig.

Elisabeth KATTINGER

Clemens ZEHENTNER